
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

REAKTION ZUR VOLKSABSTIMMUNG SCHULDENBREMSE

28.03.2011

In einer ersten Reaktion zum Ergebnis der Volksabstimmung über die Aufnahme einer Schuldenbremse in die hessische Verfassung erklären Jörg-Uwe Hahn, Landesvorsitzender der FDP Hessen, und Florian Rentsch, Vorsitzender der FDP-Landtagsfraktion:

„Mit diesem Ergebnis unterstützt die Mehrheit der wahlberechtigten Bürgerinnen und Bürger in Hessen die bereits eingeleitete Neuausrichtung der Haushaltspolitik in unserem Bundesland. Mit ihrem JA zur Schuldenbremse tragen sie unseren Kurs der Haushaltskonsolidierung mit. Das begrüßen wir.“

In den vergangenen Wochen haben wir aber auch die Bedenken der Menschen wahrgenommen. Diese Sorgen werden wir bei der Ausgestaltung der weiteren Haushaltspolitik ernst nehmen.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
